



Los alumnos del instituto homenajean a Miguel de Unamuno

Los alumnos de Segundo de la ESO del Instituto Miguel de Unamuno de Ledesma visitaron ayer algunos de los escenarios que recorrió el escritor y filósofo. Coincidiendo con la celebración en el 75 aniversario de su muerte del Año de Unamuno, el instituto organizó una visita al aula de Unamuno en la Universidad de Salamanca, la Casa Unamuno y, por supuesto, la estatua de la calle Bordadores. En este punto, los alumnos leyeron un poema y depositaron una corona de olivo. La visita cultural permitió a los alumnos descubrir nuevos aspectos de la biografía del escritor que da nombre a su centro educativo. / **MARJÉS**

